<u>INTIMÍSIMO</u>

JAIME HAYÓN

CREDENCIALES: NACIÓ EN MADRID EN 1974 Y ES EL 'ENFANT TERRIBLE' DEL DISEÑO EUROPEO. TRAS ACABAR SUS ESTUDIOS SE CURTIÓ COMO DISEÑADOR EN FABRICA, EL VIVERO DE CREATIVIDAD DE BENETTON. ALLÍ TRABAJÓ CODO A CODO CON OLIVIERO TOSCANI ENTRE 1997 Y 2004, CUANDO DECIDIÓ EMPRENDER CAMINO EN SOLITARIO. DESDE ENTONCES SU CARRERA HA SIDO FULGURANTE Y SUS COLABORACIONES CON EMPRESAS COMO METALARTE, CAMPER, LLADRÓ O SWAROVSKI HAN TENIDO GRAN PROYECCIÓN INTERNACIONAL. VIVE Y TRABAJA EN LONDRES. ESTÁ CASADO Y TIENE UN HIJO DE CUATRO MESES, TYS.



POR VIS MOLINA

PROFESIÓN. Creativo, diseñador, artista, interiorista.

Me encanta crear, sobre todo cosas especiales y únicas. También me gusta mucho dar ideas de lo que sea, de ambientes, de piezas...

ACUERDO CON SU PAREJA. Ser compañeros de aventuras. Compartir las cosas que nos gustan. Conocernos, ayudarnos, entendernos... Crear nuestro propio mundo. Para mí ella es una fuente de inspiración constante, porque siempre despierta nuevas ideas en mí. Es la persona con quien más discuto todo lo referente a la vida y al trabajo.

UN RECUERDO DE INFANCIA. Construir castillos con cacerolas y agarrarme a las rejas del balcón para mirar hacia fuera.

BIEN MÁS PRECIADO. Mis lápices y mis cuadernos de apuntes. Me acompañan siempre donde quiera que vaya. Los uso hasta que los acabo y me doy cuenta de cuáles son los que más me gustan porque son los que se terminan antes.

RITUAL DE TRABAJO. Dibujar, dibujar y dibujar.

Pensar en lo dibujado, discutirlo con mi
equipo. Volver a pensar y a dibujar hasta
que la forma, el color y el significado
estén en sintonía. Nunca hay
nada que esté del todo terminado, siempre hay cosas que
pueden mejorarse.

HÉROES. Oscar Niemeyer y Josef Joffman dentro del mundo del diseño y la arquitectura. En la fantasía, siempre me hizo mucha gracia Hulk. Un hombre que se pone verde me parece muy curioso. En el extranjero, de joven, cuando me refería a Hulk como "la Masa" nadie me entendía... UN PAISAJE. Lanzarote. Ese contraste tan profundo me quita el aliento. Tierra, fuego y aire estrechamente unidos y de una manera totalmente armónica. Otro lugar que me dejó impactado fue el Monument Valley National Park (Arizona, EEUU). Llegamos al atardecer y las tonalidades naranjas del cielo eran de una belleza total.

SUEÑO REPETIDO. Últimamente sueño que nado.

POSESIÓN DE REFERENCIA.

Las gafas, tengo muchas y de todos los colores, pastas y texturas posibles. Mi debilidad son las hechas a mano y las venecianas.

MEDIO DE TRANSPORTE.

La bicicleta es mi preferido siempre y cuando no se interponga un coche clásico porque entonces ya no habría comparación posible. Tengo un Karman Ghia que es un sueño de conducir.





PARQUE FAVORITO. El

Parque Nacional de las Secuoyas en California. Los árboles gigantescos invocan respeto. Es un lugar donde la vegetación, frondosa y exuberante, te hace sentir pequeño y humilde, así como ver las cosas con una perspectiva muy diferente.

VIAJE QUE LE HAYA SORPRENDIDO. Chile. Me gustó todo: la gente, la comida, la naturaleza... Me quedé con deseos de regresar.

SIEMPRE EN LA NEVERA. Quesos ricos (comté, manchego curado, camembert, un buen parmigiano, de cabra...). En verano, el agua con gas fresquita es imprescindible.

UN CAPRICHO. Tener un Jaguar E-type. También me apetece pasar una noche tomando un vino muy especial cómodamente instalado en una bonita habitación con vistas a la torre Eiffel.

UNA CIUDAD. Tokio. Es como caer en otro nuevo mundo. No deja de sorprenderme cómo funciona esa sociedad y el altísimo nivel de sofisticación que existe allí. El respeto y el perfeccionismo son también impresionantes (sobre todo visto por alguien perteneciente a una sociedad latina).

HABITACIÓN FAVORITA.

La cocina. Ahí es donde se comparte todo, desde el ritual de alimentarse hasta cocinar, disfrutar, cuidar a los otros y a uno mismo, etcétera. Es el alma de un hogar.

ÚLTIMA COMIDA QUE HA TOMADO. Un buen *risotto*elaborado por un italiano.
Es un plato que sabe a
confort, a calidez...

LIBRO DE CABECERA. Ahora tengo un libro de la A a la Z en holandés. Estoy intentando aprender el idioma para poder usarlo con mi hijo.

LO ÚLTIMO QUE LE HA SOBRE- COGIDO. Ver nacer a mi propio hijo me dejó absolutamente perplejo.

UN HOTEL. El Ocurra, en Tokio, por su tradición y solera.

ÁRBOL FAVORITO. El

ginkgo, porque tiene unas hojas que me encantan. Es un árbol muy especial, único en el mundo. También me gusta mucho el baobab, por su robustez y la sensación de solidez que transmite.

FORMA DE VESTIR. Muy mía, con calcetines de colores, zapatos de calidad, pantalones remangados, foulards coloridos y gafas llamativas. Cuando me votaron en una revista como uno de los hombres mejor vestidos del mundo, no pude hacer otra cosa que echarme a reír.

EN LA MESILLA. Un iPad y una lámpara que dé buena luz y cuya intensidad pueda regularse. La iluminación es muy importante porque es lo que confiere frialdad o calidez a una habitación.

DEJA PARA MAÑANA. Hacer ejercicio. Hay épocas en las que me dedico más a ello, pero me suele resultar muy difícil encontrar el momento.

UNA COLECCIÓN. Ninguna, aunque es cierto que cada vez tengo más sillas. Me encantan las que son especiales, extrañas y particulares.

cargo de conciencia. Saber que hay niños que pasan hambre es algo que me revuelve el estómago. La sensación de que no hago lo suficiente es fuerte. Y también me quita el sueño ser consciente de que no soy capaz de ofrecer a los que confían en mí cualquier cosa que puedan necesitar.

UN DESEO NO REALIZADO.

Dar una vuelta al mundo por placer y no por trabajo. También me gustaría ver los glaciares en Argentina.

PLATO PREFERIDO. Un curry verde de pescado y verduras.

OCULTA. Toco la guitarra y sé leer en hebreo.

FILOSOFÍA. Aprender mientras se actúa, viendo las cosas de forma positiva.

UN RESTAURANTE. El Mar de Avellanas (Valencia) de mi amiga Claudia. Tiene buena comida y es un espacio cálido y acogedor. No me canso de su corvina con arroz negro.

REFRÁN. El tiempo que tienes para pensar algo es el tiempo que tienes para realizarlo.